

Message de l'association de l'unité islamique

L'anniversaire de la naissance du prophète de l'islam, Muhammad (s) durant ce mois de Rabiul Awwal et la tenue de manifestations de causeries et de sermons à cette occasion bénie constituent une source de connaissances du passé de l'Islam et de la relation entre le passé et le présent en même temps qu'ils renforcent l'unité des musulmans comme l'a recommandé un grand savant contemporain qui a instauré la Semaine de l'unité islamique à l'occasion de cet anniversaire.

L'Association de l'établissement de l'unité islamique présente ses vœux les meilleurs à tous les musulmans du Burkina Faso.

Dieu le Très Haut a dit dans son livre de sagesse *"Ceux-là qui suivent le Messager, le Prophète gentil qu'ils trouvent en toutes lettres chez eux dans la Thora et l'Evangile, leur ordonnant le convenable, les empêchant du blâmable, leur rendant licites les choses excellentes, leur interdisant les mauvaises, leur ôtant le fardeau et les carcans qui étaient sur eux. Ceux donc qui croiront en lui, le fortifieront et lui porteront secours, et qui suivront la lumière descendue avec lui, ceux-là sont les gagnants"*. (Coran, Sourate 7, Verset 157).

De ce verset et d'autres versets contenus dans le Saint Coran, nous

apprenons des informations claires et une bonne annonce concernant la venue de notre Maître, Muhammad (Paix et bénédictions divines sur lui et sa famille) ainsi qu'une allusion à des points de repère, signes de son apparition et de sa fonction dans l'Appel. Il confirme la victoire et le Salut de ceux qui croient en son saint Livre et en sa prophète finale : ceci, en plus de ce qui a été rapporté dans le *"Sirat"* de Ibn Hisham et dans d'autres livres d'histoire, témoigne du fait que Moïse, Jésus et d'autres qu'eux ont annoncé la venue du Phophète Muhammad. Son nom et ses caractéristiques ont été mentionnés dans la Thora et l'Evangile; les Juifs étaient dans l'attente de sa venue et de sa mission comme réformateur de la terre entière. Ils s'attendaient à ce que le Phophète soit issu d'eux. Quand ils virent qu'il était issu des arabes, ils le nièrent et le démentirent.

La naissance du Messenger, a eu lieu l'année où Abraha, roi du Yemen, avait décidé de démolir la sainte Kaaba, Dieu le détruisit lui et son armée; les *"gens de l'Eléphant"* comme cela a été rapporté dans la sourate l'Eléphant (sourate 105). Cette année appelée année de l'Eléphant, correspond au 12 ou 17 Rabiul Awwal, d'après des sources diverses. Ceci équivaut à l'An 750 du

calendrier grégorien. Il est né à la Mecque, chez son père, dans le district d'Abou Talib, à l'aube. Son grand père Abdoul Mutalib finança le baptême. Son père s'appelait Abdallah fils de Abdoul Mutalib, fils de Hashim. Sa mère s'appelait Aminatou fille de Wahab fils de Munab. Ses deux géniteurs appartenaient à la tribu des Quraïchites, les plus nobles des Arabes. Beaucoup de miracles se produisirent la nuit de sa naissance; parmi eux :

- Le tremblement du palais de Kisra roi de Perse et l'écoulement des voûtes,

- L'extinction du feu que les gens adoraient depuis 1.000 ans.

Lorsque le Prophète est né, sa mère vit une grande lumière qui envahit la maison. Les rois de la mécréance et les savants des gens du livre sentirent la peur et la terreur s'emparer d'eux à l'occasion de la naissance du guide spirituel du monde, qui devait fixer une limite à leur pouvoir temporel et religieux.

Le Saint Messenger est né et a grandi orphelin, car son père Abdallah est décédé alors qu'il était encore dans le ventre de sa mère. Il fut élevé par son grand-père Abdoul Mutalib. Il fut remis à une nourrice du nom de Halimatou. Cette femme constata à partir de ce moment beaucoup de bienfaits et de

bénédictions dans sa situation et celle de sa famille, notamment la croissance prodigieuse de son bétail et de son agriculture.

Après le décès de son grand-père, son oncle Abou Talib, père de l'Imam Ali (s) s'occupa de lui. Abou Talib joua lui aussi un grand rôle dans son éducation et dans sa protection même après son investiture à la mission prophétique. Il perdit sa mère Amina à l'âge de 6 ans. Les Mecquois remarquèrent en lui, depuis son enfance et son adolescence, les qualités de sincérité, de véracité, de confiance. C'est pour cela qu'il fut surnommé : Mohammad le loyal.

La fête anniversaire de la naissance du sauveur de l'humanité, Mohammad Ibn Abdallah, fait partie des plus grands symboles de l'Islam et des actes recommandés. Les bienfaits qui y sont contenus sont dans l'intérêt de l'Islam et de son progrès. Le mérite de la célébration de cet anniversaire suppose que les regroupements à cette occasion ne donne pas lieu à l'entremêlement des hommes et des femmes dans des formes qui poussent au péché (que Dieu nous en préserve).

Parmi les bienfaits de cette fête anniversaire bénie, on peut citer les points suivants :

1- Célébrer cette fête est un témoignage porté sur la grandeur du prophète de l'Islam, (PSLF). C'est par

la bénédiction de son existence que le monde est préservé des malheurs, des injustices, des souffrances de l'ignorance, du retard social et culturel. C'est lui qui a fait connaître à l'être humain le droit chemin et la perfection. Il est par conséquent légitime d'honorer le Saint prophète;

2- Organiser des causeries durant l'anniversaire de sa naissance aide tout le monde à comprendre les règles de l'Islam qu'il est nécessaire à chacun de connaître. Cela est conforme au Saint verset du Coran qui dit *"Et rappelle car, oui le rappel profite aux croyants"* (S.51/v 52);

3 Se souvenir de la naissance du prophète Muhammad (PSLF) nous amène à étudier sa vie et son engagement sublime. A travers sa grandeur, ses actions et les traces qu'il a laissées, nous nous souvenons de l'histoire de l'Islam en général. Tout ceci nous aide à connaître l'Islam et sa voie excellente, notamment l'adhésion au Glorieux Coran, et à la famille purifiée du Saint prophète ainsi que l'application des valeureux principes de l'Islam qui conduisent l'homme au salut et à la perfection dans ce monde et dans l'au-delà.

**Association de l'unité islamique 01
BP 1484 Ouaga 01 (Burkina Faso)**